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本报讯 近日，由河南省国家大学
科技园（东区）主办，郑州创新创业联
盟、中国邮政储蓄银行、广发银行、平
安银行协办的 2018银企对接座谈会
在大学科技园（东区）举行。

在座谈会上，各企业主要负责人
分别介绍了企业在发展过程中财务
上遇到的困难与难题，并提出了各
自的企业需求。本次银企对接座谈
会，加强了企业与银行之间的联谊，
解决了银行与企业间信息不对称的
问题，实现了双方的有效对接、良性
互动。记者 孙庆辉 通讯员 任景丽

吹响质量提升集结号

“郑州标准”对标国际高峰论坛在高新区举办
对标先进找差距 取长补短促发展

本报讯 6月14日，百城千业万
企对标达标提升专项行动——“郑
州标准”对标国际高峰论坛在郑州
高新区举办。论坛由郑州高新区管
委会、郑州市质量技术监督局主办，
郑州市质量技术监督局高新区分局、
北京麦斯达夫科技有限公司承办。

省质监局副局长郑文超，高新
区党工委书记、管委会主任王新亭，
郑州市质监局党组书记、局长赵红
军等出席。论坛由麦斯达夫标准化
事务所首席执行官郑波主持。

本次“郑州标准”对标国际高峰论坛
是百城千业万企对标达标提升专项行动
的重要组成部分，突出“会诊把脉”工作导
向，帮助郑州高新区企业寻找了和国际一
线大公司的差距，从而为下一阶段制订精
准的对标达标提升方案奠定了坚实基础。

在论坛的主旨报告环节，美国国家标
准化机构(ANSI)中国首席代表许方介绍了
美国的标准化体系；欧盟驻华标准化专家
项目组总监徐斌解读了欧洲标准化和技
术法规系统有关内容；ISO/TC126/SC2副
主席、中国烟草标准化研究中心国际标准
化室主任冯茜分享了烟草行业在国际标
准化管理与标准制定的经验与体会；中国
地质大学教授、博士生导师岳文作题为
《深部钻探应用的超硬材料技术分析与挑
战》的报告，分析探究了目前我国超硬材

料行业的发展现状和产业升级方向。
据介绍，郑州高新区管委会将借助

“百千万专项行动”，引导企业主动制定、
实施先进标准，加快转化先进适用的国际
标准。鼓励大型支柱、独角兽、隐形冠军、
细分领域领头羊等企业成为国际标准的
主要参与者和实施主体，帮扶有条件的中
小企业采用国际标准或参与制定国际标
准，提升企业标准化水平和能力，对率先
对标达标的企业给予经费奖励和政策扶
持。多措并举，全面促进高新区产品、工
程和服务质量水平的整体提升，助推产业
迈向价值链中高端，为郑州国家中心城市
和郑州高新区国家自创区建设提供产业
支撑。
记者 孙庆辉
通讯员 宋磊 文/图

本报讯 6月13日，高新区党工委
书记、管委会主任王新亭接待了欧洲
货币机构投资者集团大中华区总裁
汪弘彬、财新传媒高级行业分析师刘
晓英一行。高新区党工委委员、管委
会副主任王军、区商务局相关人员陪
同接待。

汪弘彬和刘晓英分别介绍了欧洲
货币机构投资者集团和财新传媒的基

本情况和合作意向。
王新亭指出，双方在郑州高新区

国际化方面有着非常广阔的合作空
间，在高新区金融体系的构建上也存
在合作的基础。王新亭建议双方的合
作要在搭建服务于企业的平台基础上
展开，要从一些具体的事情和项目中
起步，最终形成全方位的深入合作。
记者 孙庆辉

论坛上，中国标准化杂志社社长、百千
万专项行动办公室宣传推广组负责人裴飞
介绍了“百城千业万企对标达标提升专项
行动”工作情况。据了解，今年 1月，国家
标准委等10部委联合印发了《百城千业万
企对标达标提升专项行动方案》，向全国吹
响质量提升集结号。这是一次以企业为主

体、以需求为导向、以标准为牵引、以效益
为核心，面向百余个城市，选取千余种业
态，组织万余家企业，依托各地方政府部
门、各类标准化研究和服务机构、标准化专
业技术委员会、行业协会、相关专家的力
量，对照国际标准、国外先进标准和国内领
先标准所开展的对标达标行动。

本报讯 6月 19日，在郑州高新区
长椿路电子商务产业园，上汽集团旗
下全国首座EVCARD车享家综合运营
服务中心正式启用，据介绍，这是上汽
集团布局全国的第一站。

据了解，EVCARD与车享家的联

合，预示着私家车客户从传统能源车
的保养维护到新能源汽车的使用从空
间和时间上实现了统一。

环球车享由上汽集团和上海国际
汽车城共同出资组建，是目前国内规
模最大的新能源汽车分时租赁运营企
业，其旗下的品牌EVCARD发展至今，
已经进驻全国城市 62个。截至目前，
郑州共计发展网点220余个，投放新能
源车辆 500辆。计划年底投放新能源
车1000台，发展网点500个，并设置金
水区、高新区、管城区、航空港区4个调
度服务中心，服务范围涵盖开封、洛阳
等周边地市。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

上汽集团布局全国第一站
“EVCARD车享家”落户郑州高新区

十部委联合启动
百城千业万企对标达标提升专项行动

借助“百千万专项行动”
加快高新区建设

欧洲货币机构投资者集团、财新传媒
来高新区考察

全国股转系统市场发展部到高新区调研座谈
本报讯 6月 20日，全国中小企业

股份转让系统市场发展部高级经理
石富元、王春生来高新区调研资本
市场整体情况并座谈。高新区党工
委委员、管委会副主任王宏伟参加
座谈。

座谈会上，石富元介绍了此次调
研的目的。根据目前全国新三板市场

低迷的现状，股转公司希望通过此次
调研掌握各地政府辖区内新三板市场
发展情况，了解挂牌企业的实际困难
和对股转系统诉求，借鉴各地方政府
服务新三板企业一些好的经验和做
法，以便股转公司在现有环境下更好
地推进和完善服务举措。
记者 孙庆辉

郑州创新创业联盟
2018银企对接座谈会举行


